

#fürfansvonfans
Technik von Unterwasser
bis ins Weltall



MITGLIEDSCHAFT

Werden Sie Mitglied einer riesigen Sammlerfamilie:

Unsere Museen werden von dem **gemeinnützigen Förderverein Auto + Technik Museum Sinsheim e.V.** getragen, der weltweit rund **3.500 Mitglieder** hat.

Mitglied kann bei uns jeder werden! Informationen finden Sie auf unserer Internetseite.

Membership:

Become a member of a huge family of collectors:

Our museums are carried by the non-profit association Auto + Technik Museum Sinsheim e.V., with more than 3.500 members from all over the world.

Everyone can become a member! Information can be found on our website.



technik-museum.de/foerdereverein



1 Stunde von Frankfurt

1 hour from Frankfurt



f t i y t p

Anreise/Arrival

Museumspplatz
D-74889 Sinsheim
+49 7261 9299-0

Am Technik Museum 1
67346 Speyer
+49 6232 6708-0

info@technik-museum.de

technik-museum.de



Technik Museen
Sinsheim Speyer



Technik Museum
Sinsheim



MUSEUM



Hier gibt es Technik in einer weltweit einzigartigen Vielfalt:
In Startposition auf dem Museumsdach aufgestellt, thronen die beiden begehbaren Überschall-Jets, Concorde und Tupolev Tu-144, über mehr als 3.000 Zeitzeugen der Technikgeschichte.

One of its kind in the world: placed on the roof of the museum, the two walk-in supersonic jets, Concorde and Tupolev Tu-144 are presented in their starting position looking down to more than 3,000 contemporary witnesses of the history of technology.